
         ※※갈대상자교회 선교소식을 보내드립니다※※     

저희를 위해서 늘 주님의 사랑으로 지원해우심을 진심으로 감사하고 있습니다 저희 

갈대상자교회(일본기독교단)는 2009 년 4 월에 개척한지 올해로 14 년이 됩니다 

제자훈련을 핵심가치로 삼아서 교회본질에 충실히 하려고 나름대로 노력해왔지만 

수적성장을 이르지 못해서 악전고투하고 있습니다 

그러나 성숙된 평신도 지도자들이 교회핵심에 확실히 써있는것, 그들을 중심으로 

제자훈련의 가치관이 계승되어 있는것, 코로나사태에서 전도가 어려웠을때도 구원받는 

영혼들을 주님께서 계속 허락해 주신것, 신년도는 성도들의 헌신으로 주일학교가 더 

발전될것 같은것들을 감사하고 있습니다 

 2022 년도가 곧 끝나겠지만 여러분의 기도와 지원 덕분에 임한 은혜를 보고합니다 

 

♯１ 코로나사태에서도 하이브리드로 계속 예배를 드리고 세래를 받는 사람들을 

주께서 허락하셨습니다 

 

 

원래예배하던 장소를 떠나서 좁은장소로 옮겨서 하이브리드예배를 하는 시기가 

약 2 년반 지났습니다 여러가지 힘든 일들이 있었지만 그 좁은 예배장소 근처에 사는 

일본인주부나 한국인유학생 그리고 어떤 중국인유학생등이 세래를 받았습니다。 



 

♯２〈대면예배 회복〉을 선포하고 10 월부터 넓은 장소로 옮겼습니다 

 

 

〈대면예배 회복〉을 위해서 전성도가 한마음으로 같이 기도하는 기간을 한달 동안 

가졌고 10 월부터 새로운 넓은 예배장소로 옮겼습니다 

거기서 일본인 고등학교학생(이전 장소에서 세래받은 일본인 주부의 딸) 성탄절도 

오랜만에 구김살 없이 축하할수 있었습니다 

 

 

♯３대면예배에 돌아온 성도들은 60-70%정도 입니다만 제자훈련의 가치관은 계승되어 

있고 신년도를 향해서 소망을 가지고 기도를 모으고 있습니다 

1 월 29 일에는 한국 합동신학대학원(담임목사의 모교)에서 “쁘라떼리 합창단”을 모시고 

특별전도예배를 드렸습니다 

신년도는 성도들의 헌신으로 주일하교가 더 활발하게 이루어질 것같습니다 



   

 

기도제목 

1. 사카모토 효부&카오리목사 부부와 모든 리더들이 늘 성령충만하고 승리하도록 

2.모든 성도가 대면예배&교제의 가치를 알고 재정적으로도 충만하고 안정적인 

예배당을 확보할수 있도록. 

3. 제자훈련의 은혜가 신년도 이후도 계승되고 그 열매로 새로 구원 받은 사람들이 

많이 이뤄나도록. 특히 아직 구원받지 못한 가족들을 위해서 기도하는 지체들이 많으니 

그 부분에서 꼭 승리하도록 

4. 주일학교와 더불어 십대아이들과 대학생들을 교회가 잘 키워서 차세대를 세우는 

교회로 나아가선 일본교회들을 축복하는 교회로 쓰임을 받을수 있도록. 

 


